



新年あけましておめでとうございます。子ども達の元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。保護者の皆様のお力添えのおかげで無事新年を迎えられたこと、心より感謝します。

今月よりぱんだ組の担任をさせて頂いております、澤江優希です。今年度も残すところあと2か月となりましたが、変わらず楽しく過ごしていけるように子ども達を見守っていきたいと思います。本年もよろしくお願いたします。



園庭に雪が積もったので、雪遊びを楽しみました。子ども達は朝から

「見て！長靴！」「ウェア持って来たで！」と雪遊びをととても楽しみにしていました。

ウェアに着替えると、大喜びで園庭へ飛び出し、雪の上に寝転がったり、友だちや保育教諭と雪合戦をしたり、雪だるまを作ったりと思いきり遊んでいました。

特に雪だるまを作っていた子ども達は、転がすとだんだん大きくなる雪玉に大興奮で

「おっかい雪だるま作る！」と張り切って雪の残っている場所を探しながら夢中になって転がしていました。途中、寒くて早めに保育室に帰ってしまう子もいましたが、雪遊び後は「楽しかった～！」と満足気な子ども達でした。



生活発表会に向けて歌と合奏の練習を始めました。

歌は、テンポの良い曲で何度か聞くと歌詞やリズムを口ずさむ姿がありました。特にサビの部分が覚えやすく、自由遊び中もよく歌っています。歌詞を覚えてくると、ホールでも大きな声で元気に歌えるようになってきました。

合奏練習は、音楽に合わせて楽器を自由に鳴らす所から始めました。

「タン・ウン・タン・ウン」とリズムに合わせて楽器を鳴らすリズム打ち、楽器ごとに分かれてのパート練習と少しずつ段階を踏んで練習を進めてきました。パート練習が進み、1曲通しての練習を繰り返し進めた後は、いよいよホールで全員合わせての練習が始まりました。パート練習では聞こえてこなかった他の楽器の音や、他の楽器に向けての指揮に混乱しながらも、一生懸命頑張っています！音が綺麗に揃ってくると、「出来た！」「楽しい！」と喜びを感じながら楽しそうに練習する姿も見られます。お家の人に見に来てもらう事を楽しみに、毎日練習に励んでいます。本番が楽しみです！



・2月の予定・



4日(火)	豆まき
12日(水)	生活発表会リハーサル
15日(土)	生活発表会
17日(月)	体操教室
20日(木)	身体測定
28日(金)	お誕生会

